

LC Dinkelsbühl als Sponsor gesunder Häppchen und Getränke

Der vorjährige Schul-Projekttag „Gesundheit“ in ganz Bayern stand unter dem Motto „Fit sein, sich gesund ernähren und das mit Freude und Spaß“. Viele Schulen hatten mit großem Aufwand und Kreativität sowie unter Einbindung externer Partner den Gesundheitstag vorbereitet.

Auch an der Grundschule Dinkelsbühl liefen verschiedene Projekte, die den Schülern viel Spaß machten und auch wichtige Informationen zum Thema „Gesundheit“ vermittelten. Auf Einladung der Schulleitung hatte sich Klasse2000-Pate LF Rolf Dürr vom LC Dinkelsbühl bereit erklärt, mit „seiner“ Klasse gesunde Häppchen und Getränke für alle 350 Schüler vorzubereiten. Dieses Angebot wurde dankend und mit gutem Appetit angenommen, so dass in kürzester Zeit alle Häppchen, die aus Vollkornbrot und herzhaften Aufstrichen bestanden, verzehrt waren. „Es hat zwar irgendwie anders, aber gut geschmeckt!“ –

„Das sollte meine Mama auch mal ausprobieren!“, waren häufig gehörte Kommentare zufriedener Buben und Mädchen.

Die finanziellen Mittel für die gesundheitsfördernde Aktion stellten die Dinkelsbühler Lions Club zur Verfügung. Der Club ist Garant für die Durchführung des Programms Klasse2000, in dem gesunde Ernährung eine ganz wichtige Rolle spielt.

H.-D. Geißler



LF Rolf Dürr inmitten seiner Klasse2000-Paten, die unter seiner Anleitung für alle 350 Schüler gesunde Häppchen und Getränke vorbereitet hatten.

Foto: Geißler